
№ 質問町内会 質問・意見 回答 担当部

1 桜町南 ・ 　町道の維持管理について、桜町は、車道や
歩道のひび割れや亀裂がひどいので修繕をお
願いしたいが、修繕を行う道路に優先順位は
あるものか伺いたい。

・ 　道路整備については、多額の経費がかか
ることから、町内会からの要望や道路パト
ロールの状況などにより、危険性、緊急性
などから優先度を判断した上で、国の補助
事業などを活用し、町の総合計画に位置付
けて計画的に整備を行っています。
　桜町の道路ですが、担当課の土木課から
連絡しますので、現地で道路の状況を確認
しながらお話しをさせていただきます。

建設部

2 相川北 ・ 　町道の草刈りについて、幕別町から今年は
６月に草刈りを行うとの案内があり、待って
いたが、結局町による草刈りが実施されな
かったので、地域で草刈りを実施した経過が
ある。８月のお盆明けに、地域で２回目の草
刈りを行う予定であるが、その前に町で草刈
りが実施されるのか教えていただきたい。
　また、基本的なルールとして、農村部の草
刈りは、年に何回、何月に行うという決まり
があるのかも併せて教えていただきたい。

・ 　町道の草刈りですが、町内の道路は、年
に１回実施する路線と、２回実施する路線
がありまして、２回実施する路線は、幹線
道路や交通量の多い道路、人通りの多い道
路が対象となりますことから、相川などの
農村部については、年１回の草刈りとなり
ます。
　今回、６月に実施されるべき草刈りが実
施されなかったということですが、担当課
である土木課に経緯を確認し、次回の草刈
りの予定があるかも含めて連絡いたしま
す。

建設部

3 桂町１ ・ 　町内会のボランティア活動で行う公園の草
刈りについて、桂町むつみ公園は大きな公園
なので、例年手押しの草刈り機を２台借りて
いたが、今年は、他の町内会からの申し込み
が増えたことから、貸し出しが１台に制限さ
れたところである。１台では、作業に支障を
きたすので、町として、できる限り地域の要
望に応じた供給ができるよう検討していただ
きたい。

・ 　草刈り機については、限られた台数の
中、地域からの要望に応じて配分し、貸し
出していますが、必ずしも地域の要望どお
りになっていないことを確認いたしまし
た。
　町内会での草刈り作業に支障があるとの
ことですので、公園を管理していく上での
町全体での草刈り機の必要台数を十分検討
した上で、草刈り機の増設について検討し
てまいります。

建設部

・ 　みずほ通の弧線橋、ここは北海道の道路な
ので、北海道が管理する施設だと思うが、そ
この歩道の手すり部分で雑草が相当伸びてい
る。車通りも多い道路であり、地域からは、
環境美化上非常に情けないといった声が多く
寄せられているので、北海道に対して一刻も
早く除草するよう強く要請していただきた
い。

・ 　住民の方からの声を強く受け止め、適正
な道路管理について北海道に要請してまい
ります。

建設部

4 新町 ・ 　アイヌ文化拠点空間整備事業について、依
田のふるさと館も一緒に建替えをする計画
だったと記憶している。ふるさと館や考古館
などの文化施設は、町民全般に歴史を伝承し
ていく大変重要な施設なので、ふるさと館を
今後どうしていくのかといった将来的な構想
があればお聞かせ願いたい。

・ 　ふるさと館は、昭和40年代に建築された
建物を活用しており、老朽化という点は否
めないところであります。アイヌ文化拠点
空間整備事業と一緒にふるさと館の建替え
を行うという案はありましたが、現在は白
紙に戻っておりまして、現時点でのふるさ
と館の建替えや大規模修繕といった方向性
は未決定であります。なお、収蔵品につい
ては、アイヌ文化拠点空間整備事業で建設
する展示館棟を活用して対応してまいりた
いと考えております。

教育委員会

・ 　街を歩いていると、シャッターが下りたま
まになっている店が何軒もある。個人の資産
であるが、表通りに面している建物周りは、
雑草が繁茂し、景観上好ましい状況にはない
ので、町から建物所有者に除草をお願いする
など、町内の環境美化に取り組んでいただき
たい。

・ 　シャッターが下りたままとなっている建
物ですが、これは町としても重要な課題で
ありまして、この空き施設をできる限り活
用できないかということで、この度、空き
施設利用サポートセンターを開設いたしま
した。
　今後は、サポートセンターにおいて
シャッターを下ろした店舗などの建物所有
者と接触する機会がありますので、環境美
化への協力を呼びかけてまいります。
　また、市街地での空き地や空き家で、建
物所有者が不明で話しが進まない場合は、
町で所有者を調査し、所有者あてに文書を
送って現状をお知らせしていますので、そ
ういったことがありましたら、町までご相
談ください。

経済部
住民生活部
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5 西町１ ・ 　今年度から、町内会活動支援交付金として
全額町内会に交付されているが、当町内会で
は、広報を配布している役員、班長それぞれ
の手当を設定していないため、他の町内会で
は、交付金を原資に手当をどのように配分し
ているのか教えていただきたい。

・ 　手当の配分についてですが、今年４月か
ら、公区制度から町内会制度に移行する際
に、いくつかの町内会から同様の相談があ
りましたが、それぞれの地域、それぞれの
やり方がありますので、町として統一的な
考えを示す予定はありませんが、後程いく
つかの町内会の例を紹介いたしますのでご
理解願います。

住民生活部

・ 　札内川河川敷沿いの道路、鉄道から南に大
体600メートルくらいの札内新道までの区間
であるが、この路線を通って高校生が自転車
で通学しており、道路幅が狭く歩道がないた
め、高校生の帰宅時間である夜間は非常に危
険である。土木課の整備計画を見る限り、歩
道の整備計画はないとのことだが、この道路
は、長い間危険性が指摘されており、今後の
整備計画がどのようになっているのか伺いた
い。

・ 　ご指摘の道路については、以前に道路幅
員を拡幅できないかという要望がありまし
たが、現在の交通量では道路幅員を拡幅す
るような現状にはないと考えております。
また、札内地区の町内会には、できるだけ
幅員の広い道路で通学していただきたいと
いうことを確認しているところです。

建設部

6 旭町２ ・ 　新型コロナワクチンは、これまでは公費負
担であったが、令和６年度以降は、任意接種
で自費になるということで、値段がどれくら
いになるか定かでないし、任意接種なので接
種を控える人が多くなると思うが、町として
その辺の対応をどのように考えているかお聞
きしたい。

・ 　新型コロナワクチンについては、現在も
任意接種で、希望される方が接種してお
り、全額公費負担の自己負担がない中での
接種となっています。公費負担は今年度で
終わりまして、来年度からは自己負担が伴
う接種となりますが、現在のところ、自己
負担額がいくらになるかは分かっておりま
せん。

保健福祉部


